

CeBIT 2009

Green IT und Webciety

[10.10.2008] Die Deutsche Messe AG hat die Themen Green IT und Webciety als Schwerpunkte für die CeBIT im kommenden Jahr genannt. Partnerstaat ist Kalifornien.

Kalifornien ist Partnerstaat der CeBIT 2009 vom 3. bis 8. März. Thematisch setzt die Messe auf Green IT. Wie der Veranstalter Deutsche Messe AG mitteilt, wünschen sich IT-Entscheider von Herstellern und Anbietern mehr Informationen rund um dieses Thema. Das ergab der aktuelle CeBIT TrendCheck unter mehr als 8.000 internationalen IT-Experten. Weiterer Messeschwerpunkt ist Webciety. Die Wortschöpfung aus den Begriffen web und society soll auf das Eingreifen des Internet in alle Lebensbereiche verweisen. Ernst Raue, CeBIT-Vorstand der Deutschen Messe AG, sagt dazu: „Die CeBIT soll schon bald der Ort sein, an dem sich die Kraft und die Dynamik des Internet real erleben lassen.“ Dazu seien neue Beteiligungs- und Präsentationsformen entwickelt worden.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2009, Green IT, Webciety, Kalifornien